



ORDINE DEI SERVI DI MARIA - CURIA GENERALIZIA  
PIAZZA DI SAN MARCELLO, 5 - 00187 ROMA  
Telefono: (+39) 06 699 30-1 - Telefax: (+39) 06 679 21 31

### *Ave Maria*

Estimados hermanos y hermanas de la Familia de los Siervos:

Este año conmemoramos el 130<sup>o</sup> aniversario de la canonización de nuestros primeros Siete Santos Padres, fundadores de nuestra familia religiosa.

En 1884 el Papa León XIII, por decisión propia, estableció que la causa de canonización de los Siete Santos Fundadores podía proseguir – después de su interrupción aproximadamente 150 años atrás – considerando suficientes sólo cuatro milagros obtenidos con la invocación colectiva de estos santos hombres. Así, el 27 de noviembre de 1887 se publicaba la aprobación de los cuatro milagros y el 15 de enero de 1888, el Papa León XIII canonizaba a nuestros Siete Primeros Padres.

El Papa Francisco, con la *Carta Apostólica* en ocasión del Año de la Vida Consagrada, recordó que “*Cada Instituto viene de una rica historia carismática. En sus orígenes se hace presente la acción de Dios que, en su Espíritu, llama a algunas personas a seguir de cerca a Cristo, para traducir el Evangelio en una particular forma de vida, a leer con los ojos de la fe los signos de los tiempos, a responder creativamente a las necesidades de la Iglesia ... Poner atención en la propia historia es indispensable para mantener viva la identidad y fortalecer la unidad de la familia y el sentido de pertenencia de sus miembros. No se trata de hacer arqueología o cultivar inútiles nostalgias, sino de recorrer el camino de las generaciones pasadas para redescubrir en él la chispa inspiradora, los ideales, los proyectos, los valores que las han impulsado, partiendo de los fundadores y fundadoras y de las primeras comunidades*” (no.1).

**En sintonía con estas preciosas palabras del Papa Francisco, para este año conmemorativo de la canonización de nuestros primeros Siete Padres, deseo invitar a todos los miembros de la familia religiosa de los Siervos de María en sus distintas expresiones, a que se estudie y se profundice con alegría y celo renovado la historia y la vida de nuestros primeros Padres, de “recorrer el camino que recorrieron, para “redescubrir en ellos, la chispa inspiradora, los ideales, los proyectos, los valores que les impulsaron...”.**

Brevemente quisiera recordar sólo tres puntos de inspiración –creo los más importantes y sobresalientes- que caracterizaron a nuestros Fundadores:

#### *Nuestros Siete Primeros Padres*

... *vivieron en común*. Los Siete fueron una verdadera comunidad. Antes de la fundación de la Orden, en Florencia eran miembros activos de la “*Societas maior Dominae Nostrae*”, y después de la fundación de la Orden continuaron a vivir en este espíritu de comunidad. La *Legenda de Origine* hace referencia al hecho que ellos tomaban todas las decisiones importantes en modo colectivo; entre la gente que los frecuentaba eran conocidos como una comunidad inseparable. En consecuencia, su canonización se realizó como si ellos fueran una sola persona, único caso en la historia de la Iglesia tratándose de un grupo de no-mártires.

... *vivieron con espíritu mariano*. La veneración de la Bienaventurada Virgen María – que ya tenía su origen en la espiritualidad mariana de la comunidad laical de la cual eran miembros antes de la fundación de la Orden – fue asumida por estos hombres como una característica particular. De

hecho, nuestros Primeros Padres llamaron a María su *Señora y Señora de la Orden* y se les dio el nombre de *Siervos de María*. Con firme determinación aseguraron ellos mismos que fue María quien los impulsó a iniciar esta experiencia y en dar las indicaciones para recibir tal nombre. Es por ello que, en las dificultades y crisis de sus vidas, los Siete siempre se confiaron a la intercesión de la Virgen María y se refugiaron en su "*Madre y Señora*".

... *vivieron sirviendo*. Nuestros Siete Santos Padres se pusieron al servicio de los demás inspirándose en el deseo de vivir el amor cristiano. La *Legenda de Origine* nos habla de aquellos hombres que no rechazaron nunca dar un servicio por muy simple y humilde que fuera, tanto que ellos mismos limpiaban con sus propias manos el lugar donde vivían. La misma *Legenda* igualmente nos narra que nunca rechazaron las peticiones insistentes de la gente que "día y noche" se presentaban en Monte Senario, en busca de sus consejos y de su guía espiritual. La decisión posterior de establecer en la ciudad de Florencia un convento y una iglesia, da razón de este deseo auténtico por querer estar cercanos a la gente y ponerse a su servicio.

**Agradezco sinceramente a fray Jorge Luis M. Jiménez Delgadillo, Consejero y Regente general de los estudios así como a fray Franco M. Azzalli, Presidente del Instituto Histórico, por poner a disposición en la página Web de la Orden ([www.servidimaria.net](http://www.servidimaria.net)), material de estudio en ocasión del 130º aniversario de la canonización de nuestros Santos Fundadores.**

A todas las comunidades de nuestra familia religiosa, de corazón las confío a la intercesión de nuestros Siete Santos Padres y a la gracia de Dios. Que cada día la Virgen María, Nuestra Señora, se una a nuestro peregrinar en el mundo y en la historia.

Roma, 17 de febrero de 2018  
Prot. 23/2018

  
  
Fray Gottfried M. Wolff O.S.M.  
Prior general